
① 1年生 17

② 2年生 20

③ 3年生 10

▲ 回答なし 0

合計 47

① よかった 41

② 少しよかった 3

③ 普通 1

④ あまりよくなかった 0

⑤ よくなかった 0

▲ 回答なし 1

合計 46

① よかった 38

② 少しよかった 6

③ 普通 1

④ あまりよくなかった 0

⑤ よくなかった 0

▲ 回答なし 1

合計 46

① よくわかった 27

② 少しわかった 14

③ 普通 2

④ あまりわからなかった 2

⑤ わからなかった 0

▲ 回答なし 1

合計 46

～桑名高校PTA研修旅行についてのアンケート～　2014/11/15

■お子様は何年生ですか?

■「研修旅行（全般について）」はいかがでしたか？

■[研修旅行（昼食を学食で食べたことについて）」はいかがでしたか？

■阪大での「桑高OBの両教授によるミニ講義」の内容についていかがでしたか？
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① よかった 38

② 少しよかった 3

③ 普通 1

④ あまりよくなかった 0

⑤ よくなかった 0

▲ 回答なし 4

合計 46

①
昨年またはそれ以前に参加し
て、内容がよかったから 19

②
以前に参加した人に話を聞いて、
参加してみたいと思ったから 9

③
募集チラシ（HP含む）をみて
おもしろそうだと思ったから 12

④
以前参加できなかったので、
今年は参加したいと思ったか
ら

4

⑤ 友人に誘われたから 13

⑥ その他 2

▲ 回答なし 0

合計 59

① 参加したい 28

② 参加したくない 0

③ 研修先による 9

▲ 回答なし 0

合計 37

■来年度、研修旅行があるとしたら、参加したいですか?（1・2年生の保護者のみ対象）

　　研修先・・・H27名古屋方面を予定

■「阪大生」との懇談会についていかがでしたか?

■「研修旅行」にお申込みいただいた理由をお聞かせください。　(複数回答可)
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□本日の研修旅行に関するご意見・ご感想をお聞かせください。

・とても有意義でした。現状の悩みが少し軽くなりました。　模擬裁判も楽しく、大学生との交流も本音が聞けて、
少々涙しました。

・とても楽しかったです。どちらの講義も興味深かったです。

・とても勉強になりました。大学についての知識がまったくない中での研修だったので、とても参考になりました。
阪大生とのお話も、とても勉強になりました。

・先生方、現役大学生の方々、他の保護者の方々と、身近にお話ができて、とても有意義な１日でした。昨年に続き参
加させていただいて本当に良かったです。

・模擬裁判は、ぜひ子どもに体験させていただきたい。　将来の為に・・・

・ミニ講義の内容は、分子の事がわからなかったのでむずかしかった。法廷は、よくわかった。

・学生さんにいろいろ質問できて大変良かったです。先生の説明も楽しかったです。大学でどんな勉強をするか、将
来どんな職業につく人が多いかなどわかって良かったです。

・去年行けなかったので、今回初めて参加して、在校生との交流とか楽しかったです。来年は近くなるので、また参
加したいと思います。この時期なら、子どもの試合とかありませんので、ちょうどいいです。

・ミニ講義、模擬裁判、懇談会、すべて新鮮な経験をさせていただきました。特に現役学生さんとの交流は楽しく、
今後の子どもとの関わりに役立ちそうです。

・役員さんの御尽力有り難うございました。素晴らしかったです。

・とても楽しかったです。

・とても有意義で楽しめました。ありがとうございました。

・阪大生との懇談会は、いろいろ参考になるお話が聞けてよかったです。

・学生の生の声が聞けて大変よかったです。

・すべての面で有意義な一日でした。バスの中で他のお母さんたちの話を聞けたことも良かったです。

・楽しかったです。来年も参加したいです。

・阪大生との懇談会は、参考に出来る事があってとても良かったです。ありがとうございました。

・貴重な体験をさせていただきありがとうございました。この体験を元に子どもに接したいと思います。

・阪大生との懇談会は、ざっくばらんにいろいろ聞けて、よかった。教授も入って下さったのもよかったです。

・とても楽しく、有意義な一日でした。

・大変有意義な経験をさせて頂きました。勉強になりました。

・学生との懇談会で、阪大生の話をいろいろ聞けて、良かったと思います。子どもの事をもっと信じてあげなくて
は・・・と反省させられました。

・内容が盛りだくさんで充実した一日となりました。どれも興味深い内容ばかりで参加させていただき本当によ
かったなと思います。ありがとうございました。

・準備から大変だったと思いますがとても良かったです。ありがとうございました。

・模擬講義、阪大生との懇談会は子ども達にも参加させてもらいたいです。

・現役学生さんとの交流で、生の声を聞けたことが親としても参考になり貴重な時間を過ごせた。

・自由時間がもう少し欲しいです。

・大学近辺も見てみたいので、２～３時間自由時間を作っていただけるといいです。

・教授のミニ講義はいらないと感じました。親にとっては、大学の特色の説明や、学校内の見学に時間を多く使って
頂きたかったです。(学生さんからの学校紹介を入れてほしい。昨年とても参考になりました。)

・すごく楽しかったです！模擬法廷、アドリブもありおもしろかったです。学生さんとの交流も、ゆっくりできて充実し
た一日でした。どうもありがとうございました。

学生さんとの交流会の時間も、もう少し長くとってほしかったです。

・受験「親の心得」父親は黙って金を出す。母は黙って内助(の功)



① 見たことがある 31

② 知っているが見たことがない 11

③ 知らない 1

▲ 回答なし 3

合計 46

・毎年いろいろな行事をありがとうございます。

・いつもありがとうございます。

・お仕事おつかれ様です。とても良い企画だったと思います。

・お世話になりました。ありがとうございました。

■「桑名高校ホームページ（PTA欄）」をご覧になったことがありますか?

□PTA活動に関するご意見・ご感想・ご要望などをお聞かせください。

・お疲れ様です。

・有意義な研修に参加させていただき、本当にありがとうございました。

・御苦労様です。毎回ご準備等ありがとうございます。

・役員さんに感謝しています。ありがとうございました。

・いろいろな行事に積極的に参加したいと思います。

・これからも楽しい企画をおねがいします。

・お世話様です。ありがとうございました。

・子どもたちにも、今日のような機会を作ってもらえるといいなと思いました。

・いつもありがとうございます。来年も研修旅行参加したいです。

・役員の方々、どうもありがとうございました。

・今回の研修旅行をはじめ、各種講演会等とても熱心に活動していただき、頭が下がる思いです。お忙しい中、あり
がとうございます。

・日頃活動をして下さっている役員の皆様のおかげで、ＰＴＡが成り立っていることを、今回の参加で感じました。

■次回のPTA行事は、2015/2/1(日)の講演会です。ぜひ、ご参加ください。   

                                                             ご協力ありがとうございまし

た。 


